



## **Schulbrief • November 2025**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich wende mich an Sie mit den neuesten Informationen aus dem Kultusministerium, vom Schulverein, vom Bistro und allgemein aus der Schule.

### **Informationen aus dem Kultusministerium**

Vielleicht haben Sie es der Presse schon entnommen: gemeinsam mit Ksenija Bekeris, der Hamburger Bildungssenatorin, hat Frau Kultusministerin Julia Willie Hamburg am vergangenen Donnerstag Handreichungen für die Erarbeitung von Handyregeln an Schulen vorgestellt und alle Schulen verpflichtet, in einem gemeinsamen, kommunikativen Prozess die Regelungen individuell anzupassen. Das Schreiben der Ministerin an Sie befindet sich im Anhang. Dort finden Sie auch die Links zu den umfangreichen, detaillierten Handreichungen.

Da sich unsere Schule in den letzten Jahren intensiv auch in Runden Tischen mit Digitalisierung befasst hat und gerade Schulentwicklung mit der Ausarbeitung eines Erziehungs- und Präventionskonzepts betreibt, sind wir ohnehin auf einem passenden Weg.



Der Schulverein, dessen Einladung Sie ebenfalls im Anhang finden, gibt einen Überblick über die wichtigsten in letzter Zeit geförderten Aktivitäten und lädt Sie am **26.11.2025 um 18:30 Uhr** ins Forum zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung ein. Ihr Kommen ist wünschenswert, es geht um die Weiterführung unserer Bibliothek.



Das Bistro erinnert an die Möglichkeit, gesund satt zu werden und bittet darum, es bei der Essenausgabe zu sagen, wenn man eine kleine Portion möchte, damit kein Essen verschwendet wird. Wer großen Hunger hat, darf das natürlich auch gerne sagen. Manchmal gibt es dann noch einen Nachschlag. Immer mal wieder wird der Nachschlag allerdings von einer zweiten Person gegessen, das ist nicht fair.

### **Unterstützung willkommen!**

Natürlich sucht das Bistroteam immer Verstärkung, denn z. B. wegen sich ändernden Arbeitszeiten scheiden regelmäßig Helfer:innen aus. Wer Lust und Zeit hat, alle 4 Wochen Frühstück zu machen oder im Bistro zu kochen, kann sich gerne per Mail bei [bistro@luhe-gymnasium.de](mailto:bistro@luhe-gymnasium.de) melden. Egal ob Mutter, Vater, Großeltern oder Nachbar, jeder ist gern gesehen! Keine Scheu vor großen Mengen – die Profis sind vor Ort.

Das Bistro wünscht weiterhin „Guten Appetit!“.

## Informationen aus dem Schulleben des Luhe-Gymnasium

Das Schuljahr läuft nun schon eine ganze Weile. In letzter Zeit sind viele Arbeiten geschrieben worden, die Zwischenstände der Benotungen der mündlichen und anderen fachspezifischen Leistungen sind Ihren Kindern genannt worden. Der Jahrgang 11 ist gerade aus dem Praktikum zurück.

An den Fahrradständern vor der Schule haben wir eine Aufsicht neu eingerichtet. Zusammen mit der insgesamt erhöhten Wachsamkeit dort hat sich die Situation bei den Fahrrädern erheblich verbessert. Die Krankmeldungen über IServ laufen immer besser.

Ich möchte Sie daran erinnern, dass Sie bitte Arztbesuche und ähnliche stundenweise Abmeldungen zwei Tage vorher über das Beurlaubungstool vornehmen.

**Am 5. Dezember** findet eine halbtägige schulinterne Lehrerfortbildung (Schilf) zum Thema "Digitalisierung" statt. Bitte stellen Sie sich auf das Unterrichtsende nach der 4. Stunde an diesem Tag ein und beachten Sie, dass auf einigen Linien kein Schulbus nach der 4. Stunde mehr angeboten wird.

**Am 24. November findet in der Zeit von 16 bis 19 Uhr** die Seminarfachmesse statt, zu der Sie herzlich eingeladen sind. Die Seminarfächer stellen an diesem Nachmittag in vielen Mitmachaktionen ihre Fahrten vor. Das ist ein Event, bei dem Jung und Alt Spaß haben; man muss gar kein Oberstufenmitglied kennen.

**Am 15. Dezember** kommt am Vormittag der Märchenerzähler in den Jahrgang 5.

Freuen Sie sich mit mir auf den Weihnachtbasar am **17. Dezember in der Zeit von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr**, zu dem ich Sie jetzt schon ganz herzlich einlade.

Folgende Termine sollten Sie sich ebenfalls jetzt schon vormerken:

**Am 26. und 27. sowie am 29. Januar 2026** ist Unterrichtsende nach der 6. Stunde.

Die ganztägige Schilf ist am **23. April 2026**, dem Zukunftstag. Die Schule richtet nur eine Notbetreuung ein. Bitte unterstützen Sie Ihr Kind bei der Suche nach einem geeigneten Praktikumsplatz: <https://www.bildungsserver.de/schule/girls-und-boys-day-zukunftstag-fuer-maedchen-und-jungen-4173-de.html>

**Am 20. und 21. Mai 2026** findet das mündliche Abitur statt und es ist schulfrei für alle anderen Jahrgänge.

Gucken Sie doch gern einmal wieder auf der Schulhomepage vorbei. Und schicken Sie Ihr Kind zu den Fundsachen. Vielleicht muss ja gar nicht neu gekauft werden, weil sich das Verlorene doch noch wiederfindet;) Vielen Dank für Ihr vielfältiges Engagement, sei es in der Elternvertretung, dem Bistro, dem Schulverein oder bei der Ausgestaltung unserer Berufsorientierung in der Elternbörse. Es ist eine Freude, mit Ihnen gemeinsam gute Schule zu machen.

Besuchen Sie uns gerne demnächst.

Mit freundlichen Grüßen



Kerstin Kuhn  
Schulleiterin